

## 酪農専門研究部、共進会に出場

4月13日～15日に御殿場市馬術・スポーツセンターで行われた全日本ブラックアンドホワイトショーに本校酪農専門研究部の生徒が参加しました。以下、部長と代表で牛のリードマンを努めた生徒のコメントです。

### 部長コメント

こんにちは、酪農専門研究部部長です。4月13日から15日にかけて静岡県御殿場市で行われた全日本ブラックアンドホワイトショーに酪農部7名で参加させていただきました。この大会は全国ホルスタイン改良協議会が主催し、都道府県での予選を突破した酪農家および学校が飼育するホルスタイン種を集め、より良い牛の改良を目的として乳房の形状や骨格の強さなどを競い合うものです。残念ながら本校の牛は結果を残すことはできませんでしたが、改めて飼養管理を見直し、次の機会も頑張りたいと思います。

### リードマンコメント

私は今回、カントリーという本校で飼育している牛のリードマンとして参加しました。神奈川県での大会で酪農家の方々から、牛の首が伸びて見えるように引いてしまっていること、カントリーの体格の良さを最大限活かすための歩かせ方など、牛の引き方の改善点を教えていただき日々の練習に取り入れ他の部員に見てもらい改善し、当日に挑みました。会場は緊張感が漂っていましたが、酪農家さんから応援していただいたり、牛を褒めていただきとても嬉しくなりました。カントリーも私に集中してくれたので、練習の成果を存分に出した良い歩きでした。次の大会でも、がんばります！

また、今回の大会でグランドチャンピオン（日本一）には、本校卒業生で伊勢原市の酪農家、柏木利彦さんの出品牛が選ばれました。実際に現場で活躍している卒業生をはじめとした酪農家の方々との交流で生徒たちも刺激され、良い経験になりました。

